



Die Fahrradwelt kommt in diesen Tagen in Friedrichshafen zusammen. Dort findet auf dem Messegelände die Eurobike 2017 statt. Alles, was die Fahrradwelt bewegt, wird dort präsentiert. Es gibt jede Menge Neuheiten, Highlights und es werden Massen von Besuchern erwartet.

Leadin

Die Fahrradwelt kommt in diesen Tagen in Friedrichshafen zusammen. Dort findet auf dem Messegelände die Eurobike 2017 statt. Alles, was die Fahrradwelt bewegt, wird dort präsentiert. Es gibt jede Menge Neuheiten, Highlights und es werden Massen von Besuchern erwartet. Unsere Kollegin Bettina Fath ist vor Ort und hat sich die Messe mal genauer angeschaut.

Bettina, was hat die Eurobike 2017 so alles zu bieten?

Also hier ist wirklich alles vertreten, was in der Fahrradbranche Rang und Namen hat und natürlich aber auch viele kleine Unternehmen. Insgesamt 1400 Aussteller aus über 50 Ländern vor Ort - damit radelt die Eurobike auch in diesem Jahr wieder auf Erfolgskurs. Zu sehen gibt's natürlich nicht nur die neuesten Fahrräder, sondern auch Trends in Sachen Accessoires, Sicherheit und Kleidung.

In den ersten Tagen ist die Messe nur für Fachbesucher geöffnet, aber die kommen in Strömen?

Ja schon zu Beginn der Messe waren die Straßen rund ums Gelände völlig verstopft. Aber nicht nur das: Auch die Fahrradparkplätze hier vor der Tür, die kostenlos sind und überwacht werden, sind ganz schön voll. Viele der Besucher kommen also selbst mit dem Rad. Die Menschen drängen in die Messehallen. Es werden 43.000 Fachbesucher aus über 100 Ländern erwartet. Das ist eine ganz schöne Menge. Und am Festival Tag sollen dann nochmal 20.000 Besucher kommen.

Was sind die Trend-Themen in diesem Jahr?

Eigentlich dreht sich alles nur um eines: E-Bikes, E-Bikes, E-Bikes. Und zwar in allen Sparten. Das reicht also vom E-Bike für Kinder bis hin zum Mountainbike mit E-Antrieb. Aber nicht nur das: Mittlerweile gibt es sogar E-Rennräder. Inzwischen gibt es etliche Modelle, die optisch und auch vom Gewicht her nur noch schwer von einem normalen Fahrrad zu unterscheiden sind. Dieser Trend wird sich in Zukunft durch alle Modellgruppen fortsetzen. Die Verkaufszahlen sprechen auch ihre ganz eigene Sprache. Da haben die E-Bikes die klassischen Fahrräder mittlerweile deutlich abgehängt.

Am Samstag findet der Festival Tag statt. Da hat die Messe dann für alle Fahrradenthusiasten geöffnet. Was ist dort geboten?

Ja da wird die Welt auf zwei Rädern erlebt, getestet und gefeiert. Es gibt sieben Areas mit Angeboten für Profis und Anfänger und natürlich für Groß UND Klein. Für die Kids gibt es ein Fahrsicherheitstraining und ein Rennen, bei dem es auch eine kleine Belohnung gibt. In der Demo-Area wird getestet was das Zeug hält. Dort stehen 3000 Räder bereit. Und beim Jump-Contest zeigen Profis Tricks am Boden und in schwindelerregender Höhe.

Abmoderation:

Vom 30. bis zum 1. September 2017 hat die Messe für Fachbesucher geöffnet, am Samstag, den 2. September, sind alle Fahrradfans eingeladen, sich die Neuheiten und Trends vor Ort anzuschauen.